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萩生田政調会長を迎え政経セミナー開催
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検 索石井 拓

皆様、日頃より自由民主党並びに衆議院議員石井拓の政治活動にご支援を賜り誠にありがとうござい

ます。

現在、通常国会が行われており、衆議院は来年度予算審査も終わり、新法、改正法の審議を行って

おります。予算審査で私はエコカー減税、海外子会社の国際課税など、脱化石燃料に関する予算の確

認、要望などを行いました。法案審査では防衛力強化のための財源確保法、脱炭素に向けた経済政策

について積極的に意見を述べております。

３月６日、自民党政調会長萩生田光一先生を講師としてお迎えし、「石井拓政経セミナー」を地元

安城市で開催いたしました。ご参加いただいた皆様、開催発起人の皆様、ご来賓の皆様に改めて御礼

申し上げるとともに深く感謝の念申し上げます。ありがとうございました。

大変革の時代において、私は自民党碧海５市支部長として、官民一体となった経済政策「新しい資

本主義」を進め、国民生活の安全安心を実現し、若い力を育てこの国を未来につなげてまいります。

引き続きのご支援よろしくお願い申し上げます。

自由民主党愛知県第十三選挙区支部長

衆議院議員

石井 拓

令和５年３月６日「グランドティアラ南名古屋」にて萩生田政調会長を講師に迎え、初めての政経セミナーを開催しました。
約３５０名の方々にご参加いただき盛大に開催することができました。萩生田先生のユーモアと機知に富んだ講演は、テレ
ビ・新聞とは違い臨場感にあふれ、この地域だけでなく日本から世界へ世界から日本へとわかりやすい視点で語られ素晴らしく
興味深いものでした。

萩生田政調会長は、岸田総理の掲げる新しい資本主

義について、具体的な事例を出して説明されました。

感染症対策に関しては、国家戦略として大学における

感染症の教育・研究を積極的にすすめ、パンデミックの再

発防止及び混乱のない指揮系統の体制・組織をつくるこ

とが必要であることを語られました。

また、輸入依存国家から国産へ。半導体・医薬品など

必要なモノは、国産化するための政策を進めている。従来

の業界全体への支援から特定企業への支援にシフトして

国家戦略として既に実施段階にあることを伝えられました。

碧海地域のカーボンニュートラル対策においては、碧南

火力発電所のアンモニア混焼技術が世界的な関心と評

価をされてきたことを力強く語られました。

この紙面で使用した私の似顔絵は刈谷、知立で教室「似顔絵クラブらくがお」を主宰していた北利子先生の作品で

す。遺作となってしまいました。先生のご厚情に深く感謝申し上げるとともにご冥福をお祈りいたします。
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萩生田先生の講演の後に立食パーティーを行いました。総勢３５０名にご参加して頂き盛大に
開催することができました。和やかな雰囲気で支援者の方々と交流・親睦を深めることができました。
ありがとうございました。各市支部の方々による緩急を織り交ぜた支部の紹介からは、碧海地区は
一枚岩だという印象を与えてくれました。
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安城商工会議所沓名会頭による乾杯

お礼の挨拶

約３５０名の立食パーティー。賑やかに楽しい語ら

いの場になることができました。

自民党各市支部の紹介 安城市(上段左)、刈谷市(上段右)、高浜市(中段左)、碧南市(中段右)、知立市(下段)

初めに、政経セミナー発起人の方々並

びに参加して頂いた方々へ感謝の意を

伝えました。

衆議院議員として碧海５市の地域の

為に、産業の為にしっかりと取り組み結

果を出してゆくことを参加者の前で力強く

誓いました。

また、来る統一地方選挙においては、

私たちの仲間への更なるご支援とご支持

のお願いをしました。


